

Treffen HOG Groß-Jetscha 2015

Zur Erinnerung für alle unsere Landsleute: das nächste Treffen der HOG Groß-Jetscha wird am 03.10.2015 in der „Oberwaldhalle“ Rastatt-Rauental (Am Vogelsand 40, 76437 Rastatt-Rauental) stattfinden. Auch bei diesem Treffen ist natürlich für die musikalische Begleitung, für ein entsprechendes Rahmenprogramm und für die Bewirtung gesorgt. Die Blasmusikkapelle „Notenvagabunden“ wird das Programm eröffnen und wird auch die musikalische Begleitung für die Tanzgruppen stellen. Das „Duo Paloma“ wird danach für die Tanzmusik und die bereits traditionell gute Stimmung sorgen. Und da Essen und Trinken bekanntlich „Leib un Seel“ zusammenhält, wird dies durch das Team des Restaurants „La Vio“ bereitgestellt.

Eine Anfahrtsbeschreibung, wie auch nähere Angaben zum Ablauf, werden noch bekannt gegeben. Alle Landsleute (und auch alle anderen Interessierten) sind herzlichst dazu eingeladen. Die Organisatoren würden sich über eine zahlreiche Teilnahme und eine rege Unterstützung freuen.

Der Vorstand der HOG Groß-Jetscha